

Personel Ditpolairud Polda Banten Gelar Patroli Dialogis dan Bagikan Masker di Perairan Merak

Asep Ucu SN - SERANG.INDONESIASATU.ID

Feb 23, 2022 - 21:05



SERANG, BANTEN, - Guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah perairan Polda Banten, personel Ditpolairud Polda Banten melakukan patroli dialogis serta bagikan masker di perairan Merak hingga Bojonegara.

Adapun patroli ini dipimpin oleh Briпка Briпка Anang Yunianto, Briпка Sopan

Sopian, Brigpol Slamet Hermanto dan Briptu Irvan Faturohman, melakukan patroli menggunakan Kapal Patroli Polisi XXIII-2013 pada Rabu (23/02/2022).

Saat dikonfirmasi, Dirpolairud Polda Banten Kombes Pol Giuseppe Reinhard Gultom membenarkan terkait patroli dialogis tersebut. Ia menyebutkan patroli ini bertujuan untuk menjaga Harkamtibmas di wilayah perairan Polda Banten.

"Personel Ditpolairud Polda Banten telah melakukan patroli dialogis di perairan Merak, Salira, Bojonegara dan sekitarnya, dimana tujuannya untuk mencegah peredaran narkoba maupun mencegah kejahatan lainnya yang berada di perairan kita sehingga melalui kegiatan ini terjaganya Harkamtibmas di wilayah hukum Polda Banten," kata Gultom.

Selain itu, Gultom juga menjelaskan bahwa dalam patroli dialogis ini, personel Ditpolairud Polda Banten juga memberikan imbauan protokol kesehatan kepada masyarakat yang berada di pesisir Merak hingga Bojonegara.

"Tidak lupa dalam patroli ini, personel kita juga melakukan kegiatan pembagian masker serta memberikan imbauan protokol kesehatan kepada seluruh masyarakat pesisir," jelasnya.

Terakhir, Gultom berharap melalui kegiatan patroli dialogis ini dapat menjaga perairan wilayah hukum Polda Banten.

"Ini merupakan upaya kita dalam menjaga perairan di wilayah hukum Polda Banten. Semoga dengan rutinnya melakukan patroli ini dapat mencegah aksi kejahatan di wilayah perairan kita," tutupnya.

Sementara itu, Bripta Anang Yuniarto mengatakan bahwa patroli tersebut berjalan dengan lancar.

"Selama patroli tidak ada gangguan apapun, semua berjalan dengan lancar dan kondusif. Serta masyarakat yang berada di pesisir Merak hingga Bojonegara ini sangat menyambut baik kegiatan ini," ucapnya.

Selain melakukan patroli, personel Ditpolairud Polda Banten juga memantau kapal-kapal yang berlabuh berada di perairan perairan Merak, Salira, Bojonegara dan sekitarnya.***